



# Vitraux pour la nouvelle année

publié le 03/01/2022

Si l'année dernière les fenêtres du CDI ont eu un air de jardin à la française, c'est grâce aux élèves de 5e de madame Gorski. Elle a récidivé cette année avec les 5e A et les 5e C qui ont travaillé leur géométrie grâce à l'art du vitrail. On pourra admirer leurs œuvres jusqu'en juin prochain, dedans comme dehors !

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.